
RECOMMENDED DOSE: Take 1 scoop (9 g) twice a day with 6-8 oz. of cold water at least 45 minutes before 
workout. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Wait 3 to 4 hours between each serving. 
Store in a cool, dry place. / DOSE RECOMMANDÉE : Prendre 1 cuillère (9 g) deux fois par jour avec 6 à 8 oz. d'eau 
froide au moins 45 minutes avant l'entraînement. Assurez-vous de boire suffisamment de liquide avant, pendant 
et après l'exercice. Attendre 3 à 4 heures entre chaque portion. Conservez dans un endroit frais et sec.

All rights reserved © 2023 ALLMAX Nutrition Inc. Tous droits réservés.
Trademarks are property of their respective owners. Les marques commerciales sont la propriété de leurs propriétaires respectifs. †  P
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WARNINGS: For adult (if you weigh 70 kg or more) use only. Take with food. Not for prolonged use. Consult a health care practitioner for use beyond 4 weeks. 
Consult a health care practitioner if you are of childbearing age; or have high cholesterol, liver or kidney disease, or detrusor instability (overactive bladder 
syndrome); or have been instructed to follow a low protein diet. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are taking anti-inflammatory agents including 
corticosteroids & nonsteroidal anti-inflammatory drugs (NSAIDS), or acetylcholinesterase inhibitors. Consult a health care practitioner prior to use if you are 
taking any other medications or natural health products, as black pepper/piperine may alter their effectiveness. Consult a healthcare practitioner prior to use if you 
have been previously diagnosed with endocrine/metabolic, gastrointestinal, renal, pulmonary, orthopedic, immunological, physiological, or musculoskeletal 
disorders or have a heart, vessel or blood pressure condition. Caffeine has been shown to reduce blood flow to the heart muscle during exercise which might lead 
to cardiovascular complications such as chest pain and irregular heartbeat even in healthy individuals. If those symptoms occur, stop use and consult a health care 
practitioner. This product is not intended as a substitute for sleep. Avoid taking with health products or foods that contain caffeine and/or increase blood pressure 
(e.g., medications, coffee, tea, colas, cocoa, guarana, mate, bitter orange extract, synephrine, ocotopamine, ephedra, ephedrine). CONTRA-INDICATIONS: Do not 
use if you have cardiovascular disease risk factors (e.g. high blood pressure, high cholesterol and/or triglycerides) or glaucoma. Do not use if you have a history of 
arrhythmias or cardiovascular disease risk factors such as high cholesterol and/or triglycerides or caffeine sensitivity. Do not use if you are pregnant or breastfeed -
ing. Known Adverse Reactions: Reduce the dose if flushing, tingling and/or prickling sensation of the skin occurs. Stop use if hypersensitivity/allergy occurs. 
Anxiety, tachycardia (rapid heart rate), palpitations, insomnia, restlessness, nervousness, tremor and headache may occur; in which case discontinue use and 
consult a health care practitioner. If you experience dizziness, weakness, muscle cramping, heart palpitations, hypertension, increased sweating, blurry vision 
and/or gastrointestinal symptoms such as nausea, vomiting, diarrhea or excessive salivation, discontinue use and consult a health care practitioner.
AVERTISSEMENTS :
professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 4 semaines. Consultez un professionnel de la santé si vous êtes en âge de procréer; ou avez un taux de cholestérol 
élevé, une maladie du foie ou des reins ou une instabilité du détrusor (syndrome de la vessie hyperactive); ou avez reçu l'instruction de suivre un régime pauvre en 
protéines. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous prenez des agents anti-inflammatoires, y compris des corticostéroïdes et des 
anti-inflammatoires non stéroïdiens (AINS), ou des inhibiteurs de l'acétylcholinestérase. Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous prenez 
d'autres médicaments ou produits de santé naturels, car le poivre noir/pipérine peut altérer leur efficacité. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous 
avez déjà reçu un diagnostic de troubles endocriniens/métaboliques, gastro-intestinaux, rénaux, pulmonaires, orthopédiques, immunologiques, physiologiques ou 
musculo-squelettiques ou si vous souffrez d'un problème cardiaque, vasculaire ou de tension artérielle. Il a été démontré que la caféine réduit le flux sanguin vers le 
muscle cardiaque pendant l'exercice, ce qui peut entraîner des complications cardiovasculaires telles que des douleurs thoraciques et des battements cardiaques 
irréguliers, même chez les personnes en bonne santé. Si ces symptômes apparaissent, arrêtez l'utilisation et consultez un professionnel de la santé. Ce produit n'est pas 
destiné à remplacer le sommeil. Évitez de prendre avec des produits de santé ou des aliments qui contiennent de la caféine et/ou augmentent la tension artérielle (par 
exemple, médicaments, café, thé, colas, cacao, guarana, maté, extrait d'orange amère, synéphrine, ocotopamine, éphédra, éphédrine). CONTRE-INDICATIONS : Ne pas 
utiliser si vous avez des facteurs de risque de maladies cardiovasculaires (par exemple, hypertension artérielle, taux élevé de cholestérol et/ou de triglycérides) ou de 
glaucome. Ne pas utiliser si vous avez des antécédents d'arythmie ou de facteurs de risque de maladies cardiovasculaires tels qu'un taux élevé de cholestérol et/ou de 
triglycérides ou une sensibilité à la caféine. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Réactions indésirables connues : Réduisez la dose en cas de bouffées 
vasomotrices, de picotements et/ou de picotements sur la peau. Arrêtez l'utilisation en cas d'hypersensibilité/allergie. Anxiété, tachycardie (rythme cardiaque rapide), 
palpitations, insomnie, agitation, nervosité, tremblements et maux de tête peuvent survenir ; dans ce cas, cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé. Si 
vous ressentez des étourdissements, de la faiblesse, des crampes musculaires, des palpitations cardiaques, de l'hypertension, une transpiration accrue, une vision floue 
et/ou des symptômes gastro-intestinaux tels que nausées, vomissements, diarrhée ou salivation excessive, cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé.

ALLERGEN WARNING: Contains Tree Nuts (Coconut). Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Wheat, Egg, Peanut, Tree Nuts, Sesame, Fish, 
Crustacean and Shellfish products. / AVERTISSEMENT ALLERGÈNE : Contient des noix (noix de coco). Produit dans une installation qui manipule 
également des produits à base de lait, de soja, de blé, d'œufs, d'arachides, de noix, de sésame, de poisson, de crustacés et de fruits de mer.

BioPerine® is a registered trademark of Sabinsa Corporation. TeaCrine® is a registered trademark, protected by Patents Pending claiming priority to Serial No. 
61/903,362; under exclusive global distribution by Compound Solutions, Inc. CaloriBurn GP® is a registered trademark of NNB Nutrition. / BioPerineMD est 
une marque déposée de Sabinsa Corporation. TeaCrineMD est une marque déposée, protégée par des brevets en instance revendiquant la priorité au numéro 

MD est une marque déposée de NNB Nutrition.

CA
10

03

PRODUCT OF USA / PRODUIT DES ÉTATS-UNIS

ALLMAXNUTRITION.COM

Non-Medicinal Ingredients: Natural & Artificial Flavour, Silica, Acacia Gum, Medium Chain Triglycerides (MCTs), Sucralose, Salt, FD&C Yellow #5
Ingrédients non-médicinaux : Saveurs naturel et artificiel, silice, gomme d'acacia, sucralose, triglycérides à chaîne moyenne (TCM), sel, fd&c jaune #5
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300 MG
LION’S
MANE

†††

Serving Size / Portion :
Servings Per Container / portions par contenant :

Medicinal Ingredients / Ingrédients médicinaux
1 Scoop / cuillère (9 g)

 ~40
2 Scoops / cuillères (18 g)

~20           

∆ Percent Daily Values (DV) are based on a 2,000 calorie diet/ Pourcentage de la valeur quotidiennes (VQ) selon un régime alimentaire de 2 000 calories
‡ Daily Values not established/ Valeurs quotidienne non établie

Amount %DV∆ Amount %DV∆

Calories       15 30
Total Carbohydrate / Glucides totaux  1 g <1%∆ 2 g <1%∆

Calcium 25 mg 2% 50 mg 4%
Sodium 25 mg 1% 45 mg 2%
PUMP & ENDURANCE / POMPE ET ENDURANCE

L-Citrulline Malate (2:1) (67% L-Citrulline) 3 g ‡ 6 g ‡

Beta-Alanine / Bêta-alanine 1.6 g ‡ 3.2 g ‡

Betaine Anhydrous / Bétaïne anhydre 1.25 g ‡ 2.5 g ‡

Taurine 250 mg ‡ 500 mg ‡

THERMO ENERGY / THERMO-ÉNERGIE 
Caffeine Anhydrous / Caféine anhydre (Coffea canephora  and / et 200 mg ‡ 400 mg ‡

    Theobroma cacao, seed / graine)
Dynamine™ (Std. to 40%, yielding 25 mg per scoop Methylliberine) / 62.5 mg ‡ 125 mg ‡

    
TeaCrine® (Std. to 40%, yielding 20 mg per scoop Theacrine) / 50 mg ‡ 100 mg ‡

    (norme à 40%, donnant 20 mg par cuillère Theacrine)
CaloriBurn GP® [Grains of Paradise / Grains de paradis  15 mg ‡ 30 mg ‡ 
    [Guinea pepper / poivre de Guinée, (Aframomum melegueta, (QCE 105-300 mg)  (QCE 210 mg-600 mg) 
    seed / graine) extract / extrait (7-20:1)]
Theobromine / Théobromine [Cocoa / Cacao (Theobroma cacao, seed / graine)]  5 mg ‡ 10 mg ‡

ADVANCED FOCUS / MISE AU POINT AVANCÉE
L-Tyrosine 250 mg ‡ 500 mg ‡

Lion’s Mane Mushroom / Champignon crinière de lion 150 mg ‡ 300 mg ‡

    (Hericium erinaceus, fruiting body / section de fructification) (QCE 1392 mg) (QCE 2784 mg)
              [Lion's Mane extract / Extrait de crinière de lion [132 mg (QCE 1320 mg)] [264 mg (QCE 2640 mg)]
                    (Std. to / norme à 30% Polysaccharides) (10:1)] 
              [Lion's Mane extract / Extrait de crinière de lion (4:1)] [18 mg (QCE 72 mg)] [36 mg (QCE 144 mg)]

Alpha GPC (Std. to / norme à 50% Alpha Glycerol-Phosphoryl-Choline) 50 mg ‡ 100 mg ‡

Mango / Mangue (Mangifera indica, fruit) 25 mg ‡ 50 mg ‡

 Huperzine-A [Club Moss / Mousse de club (Huperzia serrata, whole / entière)] 25 mcg ‡ 50 mcg ‡

HYDRATION / HYDRATATION
Coconut Water / Eau de coco (Cocos nucifera, fruit) 250 mg ‡ 500 mg ‡

ABSORPTION
BioPerine®  [Black Pepper / Poivre noir (Piper nigrum, fruit) 2.5 mg ‡ 5 mg ‡

    extract / extrait (Std. min. / norme min. 95% Piperine)

Net Wt / Poids 360 g
Powder / Poudre NPN 80118941


